
 
                                         

 

 

 

 

 

 

  

    

 

 

 

                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                            

クラブ協議会 

「本年度活動方針」 

本日の例会 

1446 号 2017/7/4 

～前回の例会～ 

2016-17 年度 「最終（夜間）例会」 

○会長挨拶（長尾会長） 

2016～17 年度もいよいよ最後の打ち上げ夜間例会を

迎えることが出来ました。出席の皆様方の温かいご支援

ご協力ありがとうございました。また上田幹事、陣内副会

長におきましては厚くお礼申し上げます。 

本日は花水木会員の皆様、青少年交換学生として 

来日中のマリファーさん、並びにホストファミリーの皆様

等たくさんの皆様にご出席いただき誠にありがとうござい

ます。 

最後に、2017 年 6 月 30 日現在の正会員は 56 名と  

なっております。2017年 7月にレインボーRCから 11名、

岸野さんの後任者1名が入会され次年度は68名の正会

員のメンバーでスタートします。 

 

 

 

 

 

■ 6 月 20 日 例会プログラム 
1．点鐘  
2．ロータリーソング「奉仕の理想」 
3．ご来賓ご紹介及び感謝状と花束の贈呈    

地区青少年委員交換委員会 委員 喜多川和彦様 
（東京大崎 RC） 

ホストファミリー 武佐隆夫様・光子様 
  〃     古川英一様・晴美様（東京南 RC） 

     〃     畠中一郎様・慈子様・玲奈様 
（東京赤坂 RC） 

     〃     齊藤治彦様・依子様（東京赤坂 RC） 
ローテックス  藤井里沙様 

小山正之様 
 来日生 マリファーさんへプレゼント（お土産）贈呈 

4．会長挨拶 
5．幹事報告 
6．点鐘 
7．懇親会 

 
■ 出席報告 

6 月 20 日 出席者 46 名 
ビジター 1 名  ゲスト 1 名 出席率 78％ 
ご来賓 13 名  花水木 5 名 

 
6 月 13 日 出席者 35 名 メーキャップ 8 名 計 43 名 

会員数 60名 出席対象者 58名 修正出席率 74％ 
 
■ ビジター（敬称略） 

近藤 昌平（東京） 
三宅 博己（三宅会員ゲスト）  

花水木（5 名） 
堀 鏡子、小西恭子、中根千嘉子、村木ひろの、 
天野節子 

次 回 例 会 の 予 定 

   
次回 7 月 11 日（火）の卓話は、 

加茂 佳彦 会員ご紹介の 

国際交流基金 総務部長 貴島 善子氏 です。 

演題は「日本の国際交流～メキシコを交えて～」 

です。 

第 1493 回例会報告  
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喜多川和彦様 一年間 マリファーのサポート本当に

ありがとうございました。       

古川 英一様 本日はお招き頂きありがとうございまし

た。マリファーの元気な姿を見て安心い

たしました。  

小山 正之様  ご無沙汰しています。武佐様、いろいろ

とお世話になりありがとうございました。 

須賀 太佳子  大変お世話になりありがとう存じました。

長尾 正平   一年間皆様のご支援、ご協力有難う

ございました。 

上田 啓子    一年間ありがとうございました。 

鞍掛 三津雄  皆様、例会の運営へのご協力ありがとう

ございました。 

村木 茂     長尾会長、上田幹事、お疲れ様でした。

来年のこの日を無事迎えられるよう

頑張りますので宜しくお願いします。 

中西 英一郎  長尾会長、上田幹事ご苦労様でした。

来週 休みなので誕生祝の米のお礼を

します。 

金澤 洋     長尾会長、上田幹事、一年間ありがとう

ございました。はるかエーゲ海よりお礼

を申しあげます。 

中根 正紀   長尾会長、上田幹事ご苦労様さまでし

た。有難うございました。 

内海 基二   長尾会長、上田幹事一年間有難うござ

いました。 

長野 洋     長尾会長、陣内副会長、上田幹事 

一年間ありがとうございました。 

（ニコニコボックス：続き） 

田邊 勉   長尾会長、上田幹事 お疲れ様でした。 

水谷 新嗣 長尾会長、上田幹事 お疲れさまでした。

ホームクラブへは数回しか出席出来ません

でしたが、何故かメーキャップで 100％と

奇跡で私も締めくくれました・・・。 

三宅 壽   長尾会長、他役員一同様１年間ご苦労様で

した。 

松井 秀文  長尾会長、上田幹事 ご苦労様でした。 

井上 智雄  ニコニコ 

村上 義弘  今年度、ロータリーに入会させて頂きありがと

うございました。あらためてよろしくお願いし

ます。 

天野 聖造  健康に問題があり、2013 年にロータリークラ

ブを一時退会しましたが、近くのヒルトンフィ

ットネスクラブでリハビリをした結果、完全に

健康を回復しました。3 年前より会員の井上

様・相田様・垂様様・鞍掛様等の申し出があ

り、私共が会員である戸塚 CC・箱根 CC・レ

イクウッド・葛城ゴルフクラブで特別な優待券

を使って毎日ゴルフをしています。彼等の勧

めもあり、再度新橋ロータリークラブに入会

する事を決心しました。再入会できまして、

大変うれしく感謝しております。宜しくお願い

致します。 

                                    


